

Les gouverneurs de l'opposition vénézuélienne sont sommés de prêter serment



Caracas, 21 oct. (RHC).- Les gouverneurs de l'opposition vénézuélienne, issus des élections régionales de dimanche dernier, ont été sommés de prêter serment. Ils risquent de perdre leurs charges s'ils continuent à refuser de prêter serment devant l'Assemblée Nationale Constituante.

Le président Nicolas Maduro a évoqué ce vendredi la possibilité d'organiser de nouvelles élections dans les 5 États remportés par l'opposition.

Ces 5 gouverneurs ont décidé de ne pas se présenter à la cérémonie organisée au sein de l'Assemblée Nationale Constituante.

«Qui voudra être gouverneur, devra reconnaître l'Assemblée Nationale Constituante. » a souligné le président Maduro lors de la cérémonie de passation de pouvoirs dans l'État de Lara.

Alors qu'ils ont remporté les élections, ils accusent le gouvernement de fraude.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/145051-les-gouverneurs-de-lopposition-venezuelienne-sont-sommes-de-preter-serment>



Radio Habana Cuba